

Contingente de la Armada inicia nueva jornada búsqueda nocturna de Tomás Bravo

Durante las primeras horas de la noche, el personal de infantería de la Armada, nuevamente se prepara para salir en la búsqueda del pequeño Tomás Bravo de 3 años, quien desde el miércoles se encuentra desaparecido en la zona rural de Arauco.

Pese al amplio despliegue de las fuerzas armadas durante el día, con aviones equipados con cámara de alta resolución y numerosos equipos de búsqueda, los esfuerzos para hallar al menor han sido infructuosos.

Anuncio Patrocinado



Cabe destacar que el personal a cargo de la búsqueda a estas horas, está equipado con cámaras con visión nocturna, que esperan les sirva para encontrar señales del niño que mantiene en vilo a todo el país desde hace 5 días.



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Contingente de la Armada inicia nueva jornada búsqueda nocturna de Tomás Bravo

y tú, ¿qué opinas?